

3年B組 学級通信



2024年度 4期

担任 田中 有美

学園祭の思い出

今年のテーマは、「JAPAN TOUR ～古今東西ご当地伝統ツアー～」でした。3年生は学内装飾の担当だったので、校舎の2階手すりに都道府県のシンボルマークやゆるキャラ、ご当地グルメの写真をラミネートしたものを装飾しました。

学年企画の「沖縄思い出館」では、教室の入り口をガマに見立て、ガマをくぐり抜けた先に展示コーナーを設けました。思い出のたくさん詰まった写真、沖縄の生き物コーナー、修学旅行中のトラブルコーナー、杉の丸太から掘り出した2つのシーサーと、限られた時間の中で多くの生徒さんが得意分野を活かして展示物の作成にあたりました。特にシーサー作りでは、乾いた杉の丸太が想像以上に堅く、切り出すのに丸2日かかりました。道具を上手に使いこなせる生徒さんは丸ノコやノコギリを使って交替で四隅を切り落とし、その後は彫刻刀で細かい表情の調整をしました。紙粘土で作られたヤンバルクイナも愛らしかったです。

クラス企画は、ダーツとバスケットができるバーを開店しました。巻き段ボールを利用して作成したダーツは発想も完成度も素晴らしかったです。また、昨年からどうしてもバスケットゴールを作りたいという生徒さんがおり、今年は材料を工夫してみんなが楽しめるものを作りました。また、カラフルな照明を際立たせるために教室を真っ暗にしたいということで、天井の高い位置にある窓を、スタッフの力を借りて塞ぎました。「やってみたい、」「こんなものを作りたい、との熱い思いが行動に繋がり、多くのクラスメイトや大人を巻き込んで良いものを作ることができました。熱意って大切なんだなと、私も学ばせてもらいました。昨年まではあまり準備に積極的ではなかった生徒さんも、それぞれ出来ることを見つけて企画に関わることができたところもとても良かったと思います。高校生活最後の学園祭、みんなにとって思い出深いものとなりました。



進路について

9月2日(月)に、指定校推薦一覧が公開されました。指定校推薦、公募推薦を希望する生徒さんは、学内選考のための申請が必要となります。日頃から生徒さんに声掛けをしておりますが、ご家庭でも今一度確認いただき、出願の日程に余裕をもって申請してください。

専門学校は、エントリーと選考を経て最終的な出願を終えた生徒さんが増えてきました。大学も、いよいよ出願がはじまりました。この一時帰省中に選考を受ける生徒さんも何名かいます。これから出願の生徒さんも、志望理由書や作文の提出を求められる学校が多いので、早めに準備をしましょう。こちらでも添削等のサポートはさせていただきます。まずは、自分の思いを書き出してみましょう。ご家庭でも受験スケジュールをしっかりと確認した上でサポートをお願いいたします。

みなさんが卒業後に幸せな未来を歩めるよう、一緒に頑張りましょう。

【来期の予定】	10月	7日(月)	一斉帰寮日、PTA会議
		12日(土)	福祉と平和校外学習
		18日(金)	交通安全教室(3年) 薬物乱用防止講座(2年)
		19日(土)	つげの高校オープンキャンパス
		20日(日)	第3回全統模試
		21日(月)	インターンシップ週間(~11月1日)
		26日(土)	第3回共通テスト模試 福祉と平和校外学習
	11月	1日(金)	インターンシップ週間最終日 一斉帰省日
		2日(土)	つげの高校オープンキャンパス
		3日(日)	つげの高校オープンキャンパス

下記の条件に該当する方、もしくは事由が発生した場合は担任までご連絡ください。

・住所変更 ・家計急変(転退職, 長期療養他) ・親権者変更 など

おまけ

子どもが幼稚園に通っていた頃、一時期刺繍にはまっていました。子育てに追われていたあの頃は無心になれる時間が自分にとってものすごく必要で、睡眠時間を削って夜な夜なチクチクしていました。そんな刺繍も今となっては時々子どものリクエストがあった時くらいしかしないのですが、昨年から羊毛フェルトに挑戦してみたいなという思いがムクムクと湧いています。昨年は調べるだけで終わってしまったけれど、今年は本を購入しました。こういうものはデザイン性が大変重要です。あっ！これおしゃれ！作ってみたい！と心から思えるものでないと中々続きません。そこで見つけたのが、こちらの本です。



「羊毛フェルトで作る 友だちになりたい動物たち」

めちゃくちゃ可愛いなと思いました。特にハシビロコウを作りたいです。初心者向けではなさそうですが、そういうのは関係ないんです。とにかく、これを作りたいんだ！という気持ちが大切なのです。娘も誘いましたが、あまり乗り気ではなさそうなので一人で作ろうと思います。